
     

 
 

支部長 橋本みどり 

支部長 2 年目を迎えました。会員の皆様、役員、委員の皆様に多大なるご支援とご協力を

いただき、活動することができました。医療を取りまく環境は大きく変化し、看護職に求め

られる役割・期待は高まっていると感じます。地域で暮らす方々の健康を守りながら、また

私たち看護職の健康も守りながら、連携し支え合い、支部事業を推進してまいります。 

 

 

第一副支部長 津村寛子 

副支部長に就任させて頂き、今年度 2 年目になります。新型コロナウィルス感染症に対

応しながらの活動ですが、少しずつ対面での研修開催や、集合できる時間も増えてきました。

今後も国の動向を見定め会員の皆さまの声を聞きながら、保健師、助産師、看護師が連携し

て支部事業を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

第二副支部長 大串祐美子 

このたび第二副支部長を務めることになりました東札幌病院の大串祐美子と申します。新

型コロナウイルス感染症が第５類に引き下げられ、日常生活に笑顔や活気が戻ってきました。

対面での語らい、スキンシップを図りながら助け合えることの大切さを痛感する日々です。

役員の活動は初めてですが、支部の取り組みが会員の皆様に喜んでいただけるように橋本支

部長、津村副支部長、各委員と協力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

書記 鈴木いくえ 

この度、書記になりました鈴木です。前任の方から引継ぎをいただき役割の重要性を感じ

役員の方、各委員会委員長の方のお力をお借りし支部活動に参加していきたいと思っていま

す。コロナも 5 類となりますます支部活動も活発となると思います。正確に書記業務を行

い情報の共有ができるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 
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書記 佐藤貴子 
 今年度、2 期目の書記をさせて頂きます。1 期目の２年間はコロナ禍の影響で研修会の開

催が滞り、Web 研修やハイブリッド研修など、通例の研修とは異なった形式で開催されま

した。いよいよ今年度は感染対策も緩和され、参集研修の再始動も期待されます。北海道看

護協会札幌第 3 支部の皆さんが安全で充実した研修会に参加できるよう、支部役員・各委

員長並びに委員の皆様方にご指導を頂きながら尽力して参ります。 

 

 

会計 大塚 恵 

2 年目になりますが、昨年度より各委員会や研修が円滑に会計事務処理できますよう努め

ます。 

 

 

 

 
 

保健師職能委員長 南野紗季 

この度保健師職能委員長を務めさせていただくことになりました南野です。今年度は昨

年度と同様に、小規模学習会および札幌第 4 支部保健師職能合同研修会を企画していま

す。たくさんのご参加をお待ちしています。不慣れな面が多いとは思いますが、会員の皆

様の活動に少しでも還元できるよう、委員一同頑張って参りますので、ご指導ご鞭撻のほ

どよろしくお願いします。 

 

 

助産師職能委員長 五十川聡子 

助産師職能委員会は、毎月札幌 4 支部合同で委員会を行い研修の企画や各施設間での情

報交換等を行っています。昨年度まではコロナ禍のためオンラインでの研修会でしたが、今

年度は、ハイブリットで多職種連携のシンポジウムを企画しています。他職種の母子支援の

取り組みや連携について理解し、より良い母子支援につなげていきたいと考えています。有

意義な研修会となるよう委員一同、協力して取り組んでまいりますのでよろしくお願いしま

す。 

 

 

看護師職能委員長 三浦眞優美 

看護職の活動が多様化する中、お互いの働く場と視点を理解し、看護の専門性を効率よく

発揮することが看護職の役割と考えております。急速に変化する環境を感じ、それぞれの立

場で看看連携を求めて努力していることと思います。急性期から在宅までの未経験分野の看

護を理解し合える研修を企画し、委員一同で取り組んでおります。1 年間宜しくお願いいた

します。 
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働き続けられる職場づくり推進委員長 中川真奈美 

委員会では、看護職一人一人のキャリアを活かした就業を支援するために、「健康で安全

な職場づくり」に向けて活動しています。私たちの周囲の状態や人の存在は相互に関係し合

って直接・間接に影響を与える環境と言えます。あらゆる世代の看護職が健やかな心身を保

ち、働きやすい環境づくりにつながる研修をメンバーと協力して企画していきます。多くの

方に参加していただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

教育委員長 高橋ひろみ 

7 月に「看護研究発表会」と 10 月に「認知症・高齢者ケア」を開催予定です。看護研究

発表会では、日頃の各施設で行っている取り組みを共有する機会にもしたいと思いますので、

是非ご参加ください。 

また「認知症・高齢者ケア」では定員を上回る応募をいただき、活発な意見交換ができまし

た。今年度も皆様にとつて有意義なものになるよう、委員一同研修の準備をして参りますの

でよろしくお願い致します。 

 

 

医療安全特別委員長 千葉清美 

医療安全特別委員会は今年度 2 年目を迎え、医療安全に関するネットワーク「Let’s link 

up！」は活動 3 年目となります。委員会では医療安全の担保に向け、各施設の安全担当者

が力を発揮できるよう、ネットワークによる連携強化を目指しています。今年も医療安全を

テーマに研修会や交流会、情報発信を引き続き行いますので、活動への参加とご協力お願い

します。1 年の短い期間ですが、役割を果たせるよう尽力いたします。 

 

 

推薦委員長 本城しのぶ 

令和５年度の推薦委員長を務めさせていただきます、本城しのぶです。委員の経験自体

も無い中で、推薦委員長という大役を拝命いたしました。皆様のご協力得ながら、次期役

員及び委員の選出がスムーズに行えるよう、委員のメンバーと共に頑張っていきたいと思

います。宜しくお願い致します。 

 

 

広報委員会 花田法恵 

この度、広報委員長を務めさせていただきます、花田です。広報委員会は、札幌第 3 支部

の各委員会が企画・運営する研修会や講演に参加・取材し、北海道看護協会ホームページ『さ

ん SUN ひろば』や『看護協会ニュース』に掲載する活動を行っております。支部や各委員

会の活躍を皆さまにお届けできるよう、尽力していきたいと思います。一年間、よろしくお

願い致します。 

 

 

 



 

編集後記 

新型コロナウイルスが５類へ移行し、元の日常に戻りつつある今日この頃。院内の面会も

一部緩和され、久しぶりの再会に笑顔があふれる様子を見かけ、季節も心も温かくなってお

ります。年々、北海道もじめじめした気候となっておりますので、皆さまも体調を崩さぬよ

うお過ごしください。 

 

ご協力頂きました新役員・委員長の皆さまに、深く感謝申し上げます。 

今後とも広報委員会を、宜しくお願い致します。      広報委員会 N・H 

                               

  


